

ملخص

تريانا سوسانتي (2017): فعالية تعليم اللغة العربية عن طريق استخدام وسيلة Impress Libreoffice لأجل ترقية استيعاب المفردات من طلاب الصف السابع في المدرسة الثانوية بمعهد دار الحكمة بكانبارو.

إن هذه الدراسة دراسة تجريبية، وهي تهدف إلى التحديد من تطبيق استخدام وسيلة Impress Libreoffice لأجل ترقية استيعاب المفردات من طلاب الصف السابع في المدرسة الثانوية بمعهد دار الحكمة بكانبارو. وكان تحديد المشكلة في هذه الدراسة: التعرف على تحقيق وجود الفائدة من استخدام هذه الوسيلة في استيعاب المفردات. ومن السكان في هذه الدراسة، جميع طلاب الصف السابع في المدرسة الثانوية بمعهد دار الحكمة بكانبارو. والعينات فيها تتكون من طلاب الصف السابع (VII₂). وكان عددهم 24 طالباً، ومن طلاب الصف السابع (VII₃) وعددهم كذلك 24 طالباً. ويتم تقنية أخذ العينات عن طريق أخذ العينات العشوائية البسيطة. وأما تقنية جمع البيانات فهي عن طريق: (1) الملاحظة، و (2) الاختبار. أما بالنسبة إلى تحليل البيانات من الملاحظة، فاستخدم الباحث هذه الصيغة: $P = \frac{f}{N} \times 100\%$ ولتحليل البيانات من الاختبار، استخدم الباحث برنامج الحزمة الإحصائية للعلوم الاجتماعية (SPSS)، الإصدار 20. والصيغة: $t_0 = \frac{\sum \frac{D^2}{N}}{\frac{SDD}{\sqrt{N-1}}}$ ونتائج تحليل البيانات التي تم الحصول عليها في تطبيق استخدام وسيلة Impress Libreoffice لأجل ترقية استيعاب المفردات من طلاب الصف السابع في المدرسة الثانوية بمعهد دار الحكمة بكانبارو. استناداً إلى الملاحظة التي تم الحصول عليها 90٪ تعني "جيد جداً" من مستوى 81-100٪. وبناء على نتائج الاختبار من تحليل البيانات التي تم الحصول عليها، فإنه يمكن أن نخلص إلى أن تطبيق هذه الوسيلة على أساس النتائج المحسوبة باستخدام الإحصائية مع ذلك؛ القيمة $T_0 = 3,4$ وهو أكبر من قيمة T_t من مستوى الدلالة 1٪ = 2.81 ومستوى الدلالة 5٪ = 2.07. وهذا يعني أن الفرضية (Ho) رفضت وقبلت الفرضية (Ha). وبعبارة أخرى أن هذا التطبيق ذو فعالية لترقية استيعاب المفردات من طلاب الصف السابع في المدرسة الثانوية بمعهد دار الحكمة بكانبارو. واستناداً إلى النتائج المحسوبة باستخدام SPSS برنامج الحزمة الإحصائية للعلوم الاجتماعية مع اختبار Mann-Whitney: قيمة $F = 0.0115$ أصغر من $\alpha = 0.05$ فهذا يعني أن الفرضية (Ho) رفضت وقبلت الفرضية (Ha). وبعبارة أخرى أن تطبيق وسيلة Impress Libreoffice لأجل ترقية استيعاب المفردات من الطلاب في المدرسة الثانوية بمعهد دار الحكمة بكانبارو أفضل من تطبيق السينمائي كوسائل الإعلام.

ABSTRAK

Triana Susanti (2017) :Efektifitas Pembelajaran Bahasa Arab dengan Menggunakan Media *Impress Libreoffice* untuk Meningkatkan Penguasaan Mufradat Siswa di Madrasah Tsanawiyah Pesantren Darul Hikmah Pekanbaru
NIM :21591206055

Penelitian ini adalah Penelitian Eksperimen. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Penerapan Media *Impress Libreoffice* dalam Pembelajaran bahasa Arab efektif untuk meningkatkan Penguasaan Mufradat bagi siswa kelas VII MTs Pesantren Darel Hikmah Pekanbaru.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah Penerapan Media *Impress Libreoffice* dalam Pembelajaran bahasa Arab efektif untuk meningkatkan Penguasaan Mufradat bagi siswa kelas VII MTs Pesantren Darel Hikmah Pekanbaru?

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII MTs Pesantren Darel Hikmah Pekanbaru dan sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII₂ dengan jumlah 24 siswa dan kelas VII₃ dengan jumlah 24 siswa. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan cara simple random sampling

Teknik pengumpulan data : (1) Observasi dan (2) Tes. Sedangkan untuk menganalisa data observasi, peneliti menggunakan rumus : $P = \frac{f}{N} \times 100 \%$ Dan

untuk menganalisa data tes, peneliti menggunakan Program SPSS dan rumus: $t_o =$

$$\frac{\frac{\sum D}{N}}{\frac{SDD}{\sqrt{N-1}}}$$

Adapun hasil dari analisis data yang diperoleh tentang Penerapan Media *Impress Libreoffice* dalam Pembelajaran bahasa Arab untuk meningkatkan Penguasaan Mufradat bagi siswa kelas VII MTs Pesantren Darel Hikmah Pekanbaru berdasarkan hasil observasi diperoleh 90% berarti “ Baik Sekali ”dari tingkatan 81-100%. Dan berdasarkan hasil tes dari analisis data yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa Penerapan Media *Impress Libreoffice* dalam Pembelajaran bahasa Arab untuk meningkatkan Penguasaan Mufradat bagi siswa kelas VII MTs Pesantren Darel Hikmah Pekanbaru berdasarkan hasil hitung menggunakan statistik dengan yaitu; nilai $T_o = 3.4$ lebih besar dari T_t pada taraf signifikansi 1% = 2.81 dan taraf signifikansi 5% = 2.07. ini berarti bahwa H_o ditolak dan H_a diterima. Dengan kata lain Penerapan Media *Impress Libreoffice* dalam Pembelajaran bahasa Arab efektif untuk meningkatkan Penguasaan Mufradat siswa kelas VII MTs Pesantren Darel Hikmah Pekanbaru. Dan berdasarkan hasil hitung menggunakan SPSS dengan Uji Mann-Whitney yaitu; p-value = 0.0115 ini lebih kecil dari $\alpha = 0.05$ maka ini berarti bahwa H_o ditolak dan H_a diterima. Dengan kata lain Penerapan Media *Impress Libreoffice* lebih baik dari pada penerapan tanpa menggunakan Media *Impress Libreoffice*.

ABSTRACT

Triana Susanti (2017): The Effectiveness of Learning Arabic by Using *Impress Libreoffice* Media to Increase Students' Mufradat Mastery at Madrasah Tsanawiyah Pesantren Darul Hikmah Pekanbaru

This research is an experimental research which is aimed at discovering whether the implementation of *Impress Libreoffice* Media in learning Arabic is effective to Increase Students' Mufradat Mastery at Madrasah Tsanawiyah Pesantren Darul Hikmah Pekanbaru.

The formulation of the problem in this research is whether the implementation of *Impress Libreoffice* Media in learning Arabic is effective to Increase Mufradat Mastery of class VII Students' at Madrasah Tsanawiyah Pesantren Darul Hikmah Pekanbaru.

The population in this research is all of the class VII students of MTs Pesantren Darel Hikmah Pekanbaru and the samples of the research are the students of class VII₂ with the total of 24 students and class VII₃ with the total number of 24 students. The technique of sample collection is by using Simple Random Sampling technique.

The techniques of data collection are (1) observation and (2) test. While to analyzed the observation the observed data, the researcher used the formula:

$$P = \frac{f}{N} \times 100 \%$$
 and to analyze the test data, the researcher used SPSS program under the formula:

$$t_o = \frac{\left(\frac{\sum D}{N}\right)}{\left(\frac{SDD}{\sqrt{N-1}}\right)}$$

The data analysis result gained from the application of *Impress Libreoffice* in Learning Arabic is effective to develop Mufradat Mastery of the students of class VII Students' at Madrasah Tsanawiyah Pesantren Darul Hikmah Pekanbaru., based on the observation result in which 90% is gained which means "very good" from 81-100% level. And based on the test result the application of *Impress Libreoffice* in Learning Arabic effectively to develop the Mufradat Mastery of the students of class VII Students' at Madrasah Tsanawiyah Pesantren Darul Hikmah Pekanbaru., based on counting result using statistic: To score = 3.4 higher than Tt in the significant rate of 1% = 2.81 and the significant rate is 5% = 2.07. It means that Ho is rejected and Ha is accepted. In other words, the application of *Impress Libreoffice* in Learning Arabic is effective to develop Mufradat Mastery of the students of class VII Students' at Madrasah Tsanawiyah Pesantren Darul Hikmah Pekanbaru. And based on the counting result by using SPSS by Mann-Whitney test is; p-value = 0.0115 which is lower than $\alpha = 0.05$ which means that Ho is rejected and Ha is accepted. In conclusion, the application of *Impress Libreoffice* is better than without the application of *Impress Libreoffice*.